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  朗Ｖ連ニュース 

     

     

№。１５３ 

☆ 令和２年度(第３４回) 朗Ｖ連代表者会報告‼ ☆ 

 

令和２年度の朗 V連代表者会は、新型コロナウィルス感染拡大防止のため中止とさせていただ 

  きましたが、昨年度の事業報告や会計報告、又新年度の事業を進めるにあたり、各グループの代 

表者の皆さんにご協力をいただき、書類で審議をいただくこととなりました。その審議の結果を 

ご報告いたします。 

（朗 V連加盟１９グループ中１９グループ回答） 

【議事１】令和元年度事業報告について        ・承認（ １９ ） ・否認（ ０ ） 

【議事２】令和元年度決算報告及び監査報告について  ・承認（ １９ ） ・否認（ ０ ） 

【議事３】令和２年度役員(案)について        ・承認（ １９ ） ・否認（ ０ ） 

【議事４】令和２年度事業計画(案)について      ・承認（ １９ ） ・否認（ ０ ） 

【議事５】令和２年度予算(案)について        ・承認（ １９ ） ・否認（ ０ ） 

  以上の結果、５議事すべて承認をいただくことができました。ご審議いただきました代表者の 

 皆様、誠にありがとうございました。また、審議表ご返信の折には、温かいメッセージもいただ 

き重ねてお礼申しげます。 

  今年度は、誰もが予想できなかった新型コロナウィルスに見舞われ、予定している事業をどれ 

 だけ実施できるのか先行き不安ではございますが、視覚障害者の方たちとのかけはしとなる朗 V 

連を目指して取り組んでまいりたいと思いますので、ご支援ご協力をお願い申し上げます。  

 

 

 

 

 

☆退任幹事☆     ２年間ありがとうございました！ 

 

💛新川 曜子（代表幹事） 丹波篠山市 松ぼっくり 

  何もわからないままに朗 V連の幹事を受け、１年目は先輩幹事の皆様の行動を見聞きしながら楽しく終わっ

てしまいました。先輩方の退任後、不安一杯の中での２年目、新幹事と結束のもと、代表幹事として次は何を

すべきか？ 何を行うべきか？と考えることからのスタートでした。至らない点が多々あり、会員皆様にご迷

惑をおかけしました。お詫び申し上げます。 

  失敗もありながらも、よき幹事に恵まれ楽しくよい経験をさせて頂きましたことに感謝です。心残りは朗 V

連 Aブロックミニ交流会が台風のため中止になってしまい実現できなかったことです。世の中の有様が変わっ

てくるかと思われますが、朗 V連の活躍を願っております。２年間ありがとうございました。 

💛堀田 淑子（副代表） 神戸市 虹 
 「やってみなければわからない」とはよく言われることですが、私にとっては正に朗 V連の活動がそうでし

た。会計など担当させていただき、失敗の２年間でしたが、何とか他のメンバーに助けられ楽しく活動するこ

とができました。今後朗 V連の在り方について模索が続くことと思います。代表者会など異常事態で話し合い

の場も失われましたが、皆様のご協力のもと、よい方向に向かうことを心から願っています。 

💛芦田清美（ポシェット） 丹波市 りんどう 
  ２年前、丹波の青垣から何もわからず出てきて、足手まといになりながら幹事を 

させていただきました。本当にありがとうございました。いろんな人たちとお知り 

合いになれて視野も広がったように思います。又どこかでお会いしたいです。 
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 明朗会（明石市）様が令和２年度に引き続き令和 3年度も担当していただけることになりました。感謝です！ 

 

《腎友会広報誌『きぼう』の朗読について》  
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☆令和２年度幹事☆   よろしくお願いします！ 

 

♡赤木てる子（代表幹事） 明石市 明朗会 
  本年は全世界の人が思いもよらない年になりました。先輩方より受け継いできた朗 V連の活動も思うよ

うにできない事態に戸惑っています。会員皆様のご健康をお祈り申し上げます。ご意見がありましたら、

各ブロック担当幹事（下段に掲載）までお知らせください。よろしくお願いいたします。 

♡瀬戸由美子（副代表） 洲本市 グループ潮騒 
♡坂井正子（書記） 三田市 ともしび 

♡馬場牧子（ポシェット） 加古川市 ほほえみ 
  順番だからと、何もわからないのに出てきてしまいました。が、貴重な 

経験を頂けると捉えてがんばります。まったくの新米ですが、どうかよろ 

しくお願いいたします。 

♡藤田由子（発送） 神戸市 わっしょいわっしょい 

  昨年、退任の挨拶をさせて頂いたばかりですが、私でお役に立つならばと、 

再び戻ってまいりました。よろしくお願いいたします。 

♡黒沢明美（会計） 高砂市 むつみ会 
  幹事１年生、会計の担当です。お金を扱うときはしっかりと、おやつのときはニッコリと。新しい経験

のチャンス、がんばります♪ 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《朗Ｖ連へのお問合せ、ご意見、ご要望、その他耳寄りな情報等下記担当幹事までお知らせください》 

ブロック 地     区 氏       名 

A 東部・北部地区 坂井 正子（三田市 ともしび) 

B 
神戸・明石・ 

淡路地区 
赤木てる子（明石市 明朗会） 

C 播磨地区 黒沢 明美（高砂市 むつみ会） 

 

【訃報】 山田烈子先生 

朗 V 連設立に多大なご尽力を賜りました山田烈
子先生が、令和２年３月にご逝去されました。 
告別式では、昨年 11 月の傘寿記念コンサート

での楢山節考の朗読が流れる中、棺には先生お気
に入りの赤いドレスが掛けられ、最後のお別れを
されたとのことです。 
 山田先生の長年にわたる朗読指導のご功績を偲
びつつ、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 
 

 秋冬の第２波襲来が心配される新型コロナウィルス。例年実施しております朗 V連の交流会につ

いて幹事会で協議をした結果、３密を避けること等の難しさから、やむなく中止することとしまし

た。楽しみにされていた方もおられると思いますが、ご理解下さいますようお願い申し上げます。

その代わりとしまして、各グループ皆様の声での交流をできればと、仮称『声の交流会』を企画し

ています。各グループの作品やメッセージ等（15分程度）、USB・テープなどに録音して朗 V連に送

っていただき、それを一つの CD にまとめて各グループにお届けしたいと考えています。詳しくは

９月にご案内します。多数のご参加をお待ちしています。 

 

令和２年度朗 V連交流会中止と『声の交流会（仮称）』実施予定について 

2000 名もの方が集まる会場

であること、３密の問題が解決

できないこと、又イベント会社

から出演者の年内の活動を中

止する旨の連絡があった等の

理由から中止になりました。 

中山ワンダフルフェ
スタ中止のお知らせ 

☆-★-☆-★-☆-★-☆-★-☆-★-☆-★
-☆ 

☆-★-☆ 

６人で頑張
り ま す ！ 
皆様からの
ご意見ご要
望お待ちし
てま～す！ 


